

Die Verwaltung modernisieren

Kategorie

Innere Verwaltung

Kurzbeschreibung

Bei den sehr hohen Ausgaben für das Personal (3.828.604) der Gemeinde sollte man darüber nachdenken ob es nicht die Möglichkeit gibt die "Verwaltung " zu reformieren oder anders gesagt verschlanken und effizienter machen.

Erläuterung

Ich möchte damit nicht einen Stellenabbau vorantreiben aber ich glaube es gibt mit Sicherheit die Möglichkeit an der einen oder anderen Stelle Kosten einzusparen.

Kommentare

Die Verwaltung kassiert soviel Geld, dafür könnte man sonst was mit anstellen ! Es hilft nur eins: Entlassungen oder Kürzungen !!

Direkt Personal abzubauen ist vielleicht nicht unbedingt die beste Lösung, aber es wird sicherlich eine Möglichkeit geben die Verwaltung effizienter zu gestalten wie Der_Bürger schon erwähnte. Wenn man schon liest das sich die Beamtenbezüge auf 606.845? beziehen und die Entgelte für tariflich Beschäftigte auf 2.396.222 und im gleichen Fall mal eben 46.800? als Beihilfen und Unterstützungsleistungen gezahlt werden, da fragt man sich schon wofür das Personal noch Beihilfen benötigt.

Ich kann nur aus eigener Erfahrung sagen, dass Einsparungen im Personalbereich nur langsam umzusetzen sind. Auch Nottun kann Tarifverträge nicht einfach ignorieren. Verwaltungsabläufe besser zu machen, wäre sicherlich gut. Aber ich hab doch in der Zeitung gelesen, dass Nottun schon eine fast optimale Struktur hat, das wurde von neutraler Stelle festgestellt. Stimmt das denn nicht. Eine Gemeindeverwaltung ist doch ein personalintensiver Betrieb wie Krankenhäuser und Altenheime. Ich fände besser wenn hier mal ein konkretes Beispiel stünde, das könnte besser kommentieren.

Nachhaltigkeit

Kostenreduktion

Effizienz

Verminderung der Bürokratie = Steigerung der Effizienz

Zuständigkeit der Fachausschüsse

Haupt- und Finanzausschuss